



Nomos



Das europäische Leistungsschutzrecht für Presseverleger

Eine rechtsökonomische Untersuchung

Von Dr. Lennart Knutzen-Lohmann

2022, 267 S., brosch., 75,- €

ISBN 978-3-8487-8547-6

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 998)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8547-6

Wie die seiner deutschen Vorgängerregelung wurde die Schaffung des in Art. 15 der Richtlinie (EU) 2019/790 geregelten europäischen Leistungsschutzrechts für Presseverleger von einer intensiven Debatte begleitet. Der Gesetzgeber intendierte damit insbesondere den Erhalt der Tragfähigkeit des Verlagswesens sowie die Steigerung der wirtschaftlichen Attraktivität der Erzeugung qualitätsjour-

nalistischer Presseprodukte. Die in dieser Arbeit durchgeführte Untersuchung der Regelung erfolgt in Anbetracht dessen aus ökonomischer Perspektive. In ihrem Mittelpunkt steht die Bewertung der ökonomischen Rechtfertigung der Implementierung des europäischen Leistungsschutzrechts für Presseverleger.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de





Nomos



Das europäische Leistungsschutzrecht für Presseverleger

Eine rechtsökonomische Untersuchung

By Dr. Lennart Knutzen-Lohmann

2022, 267 pp., pb., € 75.00

ISBN 978-3-8487-8547-6

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 998)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8547-6

As was the case with that of the preceding German legislation, the creation of the European ancillary copyright for press publishers regulated in Art. 15 of Directive (EU) 2019/790 was accompanied by an intensive debate. In articular, the legislator intended to preserve the viability of the publishing industry and to increase the economic

attractiveness of the production of quality journalistic products. In view of this, this dissertation examines the regulation from an economic perspective. It focuses on the evaluation of the economic legitimation behind the introduction of the European ancillary copyright for press publishers.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

